
Protokoll Vorstandssitzung vom 02.03.2017

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Ne� (AN), Bigna Härdi (BH), Théophile
Messin Roizard (TMR), Dimitri Eckert (DE), Luca Dahle (LD), Giovanni Cavolina (GC), Igor Susmelj (IS),
Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-Zwicky (NPZZ), Julian Huwyler (JH)

Gäste: Sandro Baumgartner, Christian Miklautz, Sandro Lutz, Alex Dietmüller, Jakob Essau, Jonas Kühne,
Rafael Götti

Protokollschreiber/in: JH

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 22.02.2017 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• GV Anträge: Nächste Woche ist GV. Alle Anträge sind Online. Die Anträge werden besprochen.

• VPP: Wer ist dabei? Es ist am 15. März 18.00 Uhr im StuzZ. Es geht um die Klärung wer dabei ist.

• Büro Pütz Das Büro muss gepützt werden. Dies muss in nächster Zeit geschehen. Zudem müssen die Wiki
Einträge aktuell gehalten werden und die neuen eingearbeitet werden. Es gibt eine sanfte Transition, dass
heisst das die alten Vorstände noch etwa 2 Wochen mithelfen.

• Arbeitsbestätigungen: Man kann Arbeitsbestätigungen verlangen. Dies kann jederzeit ausgestellt werden,
MK bittet aber vor der GV dies zu machen.

Quästor:

• Delph Mail: AT hatte Mailaustausch mit der TU Delph wegen der Open Invoice (siehe letztes Protokoll).
Der Typ vom Delph hat nach der Erklärung noch nicht geantwortet.

• Budget: AT erklärt was angepasst wurde beim Budget.

Information:

• Switzerland meets Silicon Valley Tickets: Es wird eine Anemldung gemacht

• TBF: TBF schrieb gemäss �Telefonischer Absprache�, Mail wird an Kontaktteam weitergeleitet. Es geht
um Flyer und ist zu klären, wie die aufgehängt werden könnten.
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• Statutenueberprfuefung durch VSETH: VSETH kann sich das auch nach der GV ansehen.

• Nachfolge von JH noch nicht geklärt.

IT:

• Information: Sandro Lutz ist potentieller Nachfolger von IS.

Kultur:

• Reversi Turnier: AN erklärt dass wir immer die Räume reserviert haben. Dieses Jahr kommt ein Welt-
meister, weshalb die Frage ist ob wir mitmachen. Alle sind dafür. Wir werden das ITET Turnier von
unserer Seite bewerben.

• Arround the World Competition IET: Ein Wettbewerb wo vorgetragen wird und wenn man gewinnt kann
man um die Welt. Organisiert vom IET. Letztes Jahr habe der OBIS nicht sehr gute Arbeit geleistet
weil sie wenig Leute erreicht haben. AN meint wir müssten die Räume aussuchen und können eventuell
mitentscheiden. Alex Dietmüller meint nur Räume bereitstellen sei nicht Announce-würdig. AN nimmt
sich der Sache an und organisiert das Ganze.

• AMIV Ball Antrag: Das Problem ist, dass AWK nicht mehr sponsert, weshalb Geld fehlt. Jedoch kostet
der Ball auch weniger da es nicht im gleichen Saal ist, wie letztes Jahr. Zudem sind die Plätze verdoppelt
worden. AT meint wenn sich dieser Antrag mit der Budgetänderung des Vorstands vermischt ist es heikel.
Es ist der zweitteuerste Event des AMIV mit nicht sehr vielen Mitgliedern. Jonas Kühne meint man solle
wegen dem plus nicht unbedingt mehr Geld ausgeben, weil hauptsächlich die Kommissionen sparsam
gewesen sind. Es wird diskutiert, ob der Budgetantrag reingenommen wird.

• NPZZ fragt noch ob jemand JassTurnier mitorganisieren will.

• BP-Split Feedback: MK meint man solle Feedback einsammeln für Disskussion mit VIS und VMP

• Englisch: Announce, SEE, usw. : BH meint wir haben wenig Masterstudenten, weshalb die Frage ist
wegen Übersetzungen. Die Texte wurden früher übersetzt vom Infovorstand, was verloren ging durch
den apprupten Wechsel. NPZZ wusste bis anhin nicht das es per default nicht übersetzt wurde. Dies
hätte kommuniziert werden müssen. AT fragt wer gesagt habe, dass keine Masterstudenten am SEE
sind. Er und IS waren am Apero für Masterstudenten und haben Werbung für den Amiv gemacht haben
und das feedback war, dass die Leute wussten wer der amiv ist. BH meint es sei eine nette Geste es
auf englisch zu machen, sie würde auch helfen beim übersetzen. NPZZ meint man muss es einfach klar
machen wer übersetzen muss. Ab jetzt werden wieder die grossen Infomails bez. Announce verschickt und
mit Übersetzung von Infovorstand.

• DK/UK Vertreter: MK meint sie sollen die Leute vorbereiten für einen E�zienten Ablauf.

HoPo ITET:

• BP-Split Feedback: MK meint man solle Feedback einsammeln für Disskussion mit VIS und VMP

• Englisch: Announce, SEE, usw. : BH meint wir haben wenig Masterstudenten, weshalb die Frage ist
wegen Übersetzungen. Die Texte wurden früher übersetzt vom Infovorstand, was verloren ging durch
den apprupten Wechsel. NPZZ wusste bis anhin nicht das es per default nicht übersetzt wurde. Dies
hätte kommuniziert werden müssen. AT fragt wer gesagt habe, dass keine Masterstudenten am SEE
sind. Er und IS waren am Apero für Masterstudenten und haben Werbung für den Amiv gemacht haben
und das feedback war, dass die Leute wussten wer der amiv ist. BH meint es sei eine nette Geste es
auf englisch zu machen, sie würde auch helfen beim übersetzen. NPZZ meint man muss es einfach klar
machen wer übersetzen muss. Ab jetzt werden wieder die grossen Infomails bez. Announce verschickt und
mit Übersetzung von Infovorstand.

• DK/UK Vertreter: MK meint sie sollen die Leute vorbereiten für einen E�zienten Ablauf.

HoPo MAVT:

2



• Masterfeier: Man bekomme die Adressen sowieso, weshalb man dort mithilft. GC meint die Leute seien
unzufrieden, da sie nicht viel Leute mitnehmen dürfen und es zu wenig Essen hat.

External Relations:

• Emaildisskussion GV: Christian wird eventuell nachfolger von TMR. TMR meint Werbung in der An-
nounce wäre sehr lukrativ. Jonas Kühne meint es sei rechtlich nicht unbedingt zulässig, da es einen
strikten Vertrag mit der ETH bezüglich den Mailadressen. Jonas Kühne fragt wer die Preisgebung si-
cherstellt. TMR meint ER. Es wird darüber diskutiert ob es an der GV besprochen wird. JH schlägt vor
eine Umfrage zu machen auf der Website, welche vorher oder in der Pause der GV gemacht werden kann.
MK meint dies sei eine gute Idee. IS kümmert sich darum.

• AMIVIs Cup: Das Problem ist, das letztes Jahr ein bisschen unfaire Aufteilung des Sponsorengeldes gab.
Dieses Jahr wird gesplittet und die Teilnehmer werden aber halb VIS halb AMIV gemacht.

• Accenture: Accenture O�ce Event. Die Frage ist wieviele Mitglieder von den Fachvereinen kommen. Der
Amiv muss mindestens einen drittel haben. Alle stimmen zu.

• Mitteilung GC: Es geht um den Mac Raum. Vor etwa 20 Jahren gehörte der Raum dem Amiv bis der
amiv den Verein anstellten für den Raum. Wir könnten wegen einer Änderung den Raum wieder für uns
beanspruchen. Der Verein würde uns auch wieder helfen den Raum mit neuen Macs füllen. Zudem habe
der Verein noch 64 IP Adressen habe welche wir haben könnten.

Infrastruktur:

• nix

3. Varia

• Mündliche Prüfungen frei auf AMIV Webpage (BH): Die Frage ist ob wir die Protokolle online bereitstel-
len. Vorteil ist, dass alle Zugang haben. Nachteil ist, dass vielleicht keine neuen Protokolle kommen. GC
meint wenn man es online macht sehen es die Dozenten. BH meint sie könne mit anderen Fachvereinen
reden, wie es da läuft. MK meint man solle klären, was die Departemente dazu meinen. Jonas Kühne
meint noch, dass die schon geschriebenen Protokolle von den Leuten, welche es geschrieben haben, es
vielleicht nicht online verö�entlicht wollen haben.

• Reinigung aufenthaltsraum für Infobooklet Fotos: Jonas Kühne meint der Raum sei letzten Winter pro-
fessionell gereinigt worden und die kosten mit den anderen Fachvereinen geteilt. MK meint er kläre es ab
ob man dies evtl in den Osterferien machen kann.

Ende der Sitzung: 20:00
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